

Rafaela: Se agotaron las reservas hoteleras para la carrera de Turismo de Carretera 10 y el 11 de junio



www.tuubo.com

Se esperan unos 50.000 espectadores en el “Templo de la Velocidad”

Empezó la cuenta regresiva para la presentación del Turismo Carretera en Rafaela y mientras crece la expectativa, también hay buenas noticias para el sector hotelero. Las reservas en Rafaela para el próximo fin de semana están totalmente agotadas, no sólo en la ciudad sino en localidades vecinas. Es lo que sucede año tras año con este evento, y naturalmente se está volviendo a repetir, incluso en Nuevo Torino y Esperanza, donde también se han ocupado lugares de alojamiento de quienes vienen a acompañar a la categoría el próximo 10 y 11 de junio.

Entradas en venta

El veloz trazado rafaelino recibirá a la tradicional categoría de nuestro país, como lo es el Turismo Carretera, y las entradas ya están a la venta de manera anticipada. Hay que recordar que con la prueba de TC también se presenta el TC Pista.

Las entradas para "La Carrera de Los Millones" ya se encuentran a la venta de manera anticipada, y se pueden adquirir en la sede administrativa del Club Atlético Rafaela, ubicada en las calles Dentesano y Urquiza de la ciudad denominada La Perla del Oeste.

Los precios de las entradas son los siguientes:

Entrada General, \$9.000; anticipada, \$7.500.

Socios del Club Atlético Rafaela abonarán \$6.500.

Damas, jubilados y mayores de 65 años: \$4.500.

Menores de 12 años ingresan gratis.

Entrada a boxes \$16.000.

Estacionamiento: motos, \$1.000; vehículos livianos, \$4.000; vehículos pesados, \$8.000

<https://melodijoperez.com.ar/>

.

